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大阪・関西万博開催に向けた意見 
    

御所属 関西広域連合委員 奈良県知事  御名前 荒井 正吾 様 

 

1. ２０２５年の大阪・関西万博に何を期待しますか。 

（是非するべきこと、また、するべきではないこと、後世に残すべきもの等） 

 

 大阪・関西万博が「いのち輝く未来社会デザイン」のテーマのもと、世界各国の

英知が集められ、多くの人々が新たな技術や製品に触れる機会となるとともに、

多くの文化交流が進むことを期待している。 

 

 

2. 大阪・関西万博で見せるべきコンテンツは何でしょうか。 

（例：最先端技術の実証、SDGs達成への貢献、ライフサイエンス分野との連携等） 

 

 万博は、最先端技術など世界の英知が結集し、新たなアイデアを創造・発信する

場であるとともに、豊かな日本文化の発信のチャンスでもあると思っている。 

 万博に国内外の各地から来られた方々が、その前後に、「日本国家はじまりの地」

である奈良県を訪れていただくことで、豊かな歴史・文化遺産にも触れていただ

きたいと考えている。 

 

 

3. 会場計画及びインフラ整備について、新たなアイデアや御意見をお願いします。 

(例：会場のデザイン、水面や緑地の利活用、待ち時間のない万博とするための手法、災

害対策、暑さ対策等）  

 

 万博は、各国のパビリオンが一会場で集中することが大きな魅力であるため、サ

テライト会場を設けるより、夢洲に集中投資される方が良いと思っている。 

 会場へのアクセス交通については、奈良県からも直接会場に向かうことができる

ような鉄道整備が進むことを期待している 

 

 

4. そのほか、御自由に御意見をお願いします。  

 

 奈良県も、万博に向けた機運醸成など、万博開催に積極的に協力していきたいと

考えている。 

 

 

 

   

以上 


